

Une course à pied pour fêter l'anniversaire des CDR



La Havane, 11 sept. (RHC).- L'Institut national du Sport, de l'Éducation physique et des Loisirs et les CDR, les Comités de Défense de la Révolution ont convoqué une course populaire à pied, le 22 septembre prochain. Une manière de fêter le 58e anniversaire de la fondation de l'organisation populaire la plus importante de notre pays. En effet, les CDR rassemblent plus de 7 millions de Cubains.

Carlos Gattorno, directeur général du marathon de La Havane, a avancé que cette initiative aura pour slogan «Une course pour l'unité». Vous serez d'accord avec nous qu'une activité de loisirs partagée consolide l'amitié.

«Le coup d'envoi sera annoncé à 10 heures du matin par Radio Reloj, une station qui donne des informations et l'heure toutes les minutes.

A La Havane, la ligne de départ et d'arrivée est tracée devant l'ancien Palais présidentiel, dans la partie historique de notre capitale.

Carlos Gattorno a rappelé que c'est depuis le balcon de cet édifice, aujourd'hui aménagé en musée de la Révolution, que le Commandant en Chef, Fidel Castro, a fondé les CDR, le 28 septembre 1960. La première grande tâche de cette organisation était de surveiller les biens publics et privés afin de lutter contre les attaques terroristes qui se multipliaient pendant les premières années du gouvernement

révolutionnaire.

Depuis, les CDR ont assumé d'autres tâches dont la distribution de vaccins aux plus petits, la collecte de matières premières, l'embellissement des rues, la mise à jour des listes électorales, entre autres.

La convocation de la course à pied du 22 septembre est ouverte à tous. Carlos Gattorno a signalé qu'il fallait faire prévaloir la maxime qui dit que le sport est un droit du peuple.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/171405-une-course-a-pied-pour-feter-lanniversaire-des-cdr>



Radio Habana Cuba